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平成２８年１２月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  １２月１４日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１． 平成 28年度施政方針の実践について 

  (1)施政方針の中で「5 年後、10年後のために、新しい種を蒔いていきたい」と

述べているが、市長は、今年度、具体的にどのような種を蒔くことができたの

か。  

２．ＴＰＰについて 

  (1)ＴＰＰを取り巻く環境は大変厳しいものに変わっているが、国はそれでもＴＰ

Ｐを強引に推し進めようとしている。こうした国の対応について、どのよう

に認識しているのか。 

  (2)ＴＰＰが本市の農業に与える影響について 

３．除染について 

  (1)これまでに要した除染に係る費用の状況及び除染以外の放射線対策に要した

費用の状況について 

  (2)仮置き場から中間貯蔵施設への汚染物質の運搬について 

４．職員の時間外勤務の状況について 

  (1)ここ数年における職員の時間外勤務の実態について 

  (2)ここ数年における職員の時間外勤務手当の支給状況について 

  (3)時間外勤務が増加している要因及び今後の対策について（関係各部長に聞く。） 

５．教育問題について 

(1)大信地域における小学校の統合と小中一貫教育について（9月市議会以降の検

討内容） 

(2)本市の小中学校におけるトイレの洋式化の状況について 

６．野生動物の駆除について 

(1)野生動物（特にイノシシ）の抜本的駆除について 

 

２．緑川摂生議員  １２月１４日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．障がい児福祉について 

  (1)放課後等デイサービスについて 

   ①施設設置について 

   ②今後の計画等について 

２．子供の安全確保について 

  (1)見守り隊について 



 2 

   ①見守り隊の役割等と学校との関わりについて 

   ②見守り隊の課題と市の対応について 

 

３．根本建一議員  １２月１４日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．農業政策について 

  (1)持続可能な農業のあり方について 

  (2)水稲直播助成事業について 

   ①本市における水稲直播の普及率は。 

   ②収量はどの程度か。 

２．地域づくり活性化支援事業について 

  (1)28年度実績について 

   ①地域毎の件数、金額、執行額について 

 

４．室井伸一議員  １２月１４日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．空き家バンクについて 

２．教育行政について 

  (1)心肺蘇生法を学習することについて 

  (2)障がい者スポーツを子どもたちにふれさせることについて  

３．健康福祉について 

  (1)がん検診の受診率向上について 

  (2)引きこもりの対策について  

 

５．玉川里子議員  １２月１４日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白川城について 

  (1)国の史跡となった白川城を今後どのようにＰＲして行くのか。 

２．白河文化交流館コミネスについて 

  (1)施設について 

   ①座席について 

   ②施設内案内について 

   ③駐車場整備について 

３．子育てひろばについて 

  (1)子育てひろばのない地域の今後の整備計画は。 
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６．大竹功一議員  １２月１４日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．市内循環バス（こみねっと）の運営について 

  (1)現状と今後の方針について 

   ①乗客数及び運賃収入の推移について 

   ②市負担額の推移について 

   ③日曜日運行の考えについて 

２．白河駅の活用について 

  (1)白河駅の運営の現状と市のかかわりについて 

   ①白河駅の運営の現状について 

   ②白河市の「顔」である白河駅の活用について 

３．高齢者福祉について 

  (1)高齢者サロンの現状について 

   ①利用者数の推移について 

   ②補助金等の内容について 

   ③事業内容の把握について 

   ④引きこもり者への対応等について 

 

７．佐藤正則議員  １２月１５日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．市の「公共交通」について 

  (1)市の「公共交通」の状況について 

   ①市の「公共交通」の現況は、どうなっているのか。 

   ②平成２２年３月「白河市地域公共交通総合連携計画」を策定し、４つの基本

方針のもと公共交通の再構築に取り組んでいるが、現状はどうなっているの

か。 

  (2)地区巡回バス実証実験について 

   ①地区巡回バス実証実験を、２つの地区で運行したが、市民からの反応や感想

はどうだったのか。 

   ②前述の２地区に巡回バスを定期運行する計画はないのか。 

   ③地区巡回バス実証実験を市として今後行う計画はないのか。 

  (３)高齢者や交通弱者への足の確保について 

   ①高齢のため免許証を返上した方々や交通弱者の足の確保として、市として何

らかの対策は考えていないのか。 

２．議案第１４９号白河市聖ヶ岩ふるさとの森条例の一部を改正する条例について 

  (１)現在の利用状況は、どうなっているのか。 

  (２)現在の管理運営は、どうなっているのか。 

  (３)現在の運営経費の状況は、どうなっているのか。 

  (４)何故、今回指定管理者に行わせようとするための条例が上程されたのか。 
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  (５)指定管理者は「公募｣にするのか、「非公募｣にするのか。 

  (６)指定管理者にした場合の人員と経費は、どのくらいになるのか。 

 

８．十文字博幸議員  １２月１５日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．イクボス宣言について 

  (1)宣言の目的と効果について 

  (2)今後の取り組みについて 

２．小田川地区巡回バスの実験運行の実施について 

３．薄葉・豊地地区の交通安全対策について 

 

９．佐久間進議員  １２月１５日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．世界的な和食ブームに対応した農産物の輸出促進について 

  (1)白河市農産物の輸出促進に向けた取り組みに対する考えについて 

２．有害鳥獣被害の対策について 

  (1)本市における被害の金額について 

  (2)有害鳥獣捕獲隊の現状について 

  (3)有害鳥獣被害に対する今後の対策について 

  (4)被害の拡大を抑えるための隣接町村との連携について 

  (5)ジビエ料理を活用した地域活性化について 

３．消費生活行政について 

  (1)本市の消費生活行政について 

   ①これまでの本市における消費生活行政の対応について 

  (2)本市における消費生活センターの設置について 

   ①消費生活センターを設置することになった経緯について 

   ②消費生活センターの業務内容について 

   ③設置後の消費生活センターのあり方について 

４．通学路における児童生徒の安全性について 

  (1)県道塙泉崎線反町バイパス計画の進捗状況と今後の予定について 

  (2)万海・石原地区の歩道の設置について 

 

１０．菅原修一議員  １２月１５日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河市の企業誘致の状況とふくしま産業復興企業立地補助金について 

  (1)白河市の企業誘致の状況について 

  (2)補助事業の目的と補助対象の要件はどの様な内容か。 

  (3)白河市における補助対象となった実績はどの程度あるのか。 

  (4)申請時及び交付後のチェックはどの様に行われているのか。 
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２．スポーツ振興について 

  (1)東京オリンピック・パラリンピック開催に向けた取り組み 

   ①開催地誘致活動について 

   ②事前合宿の誘致活動について 

３．白河地域仮置き場の開発計画について 

４．携帯電話・スマートフォンの通じない地域の解消対策について 

  (1)現状と解消対策についてどのような取り組みが行われているのか。 

 

１１．石名国光議員  １２月１５日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．今後の重点施策について 

  (1)市長が進める市政運営の基本方針について 

  (2)財政について 

   ①財政マネージメントの強化による歳出削減について 

   ②公共施設の「ネーミングライツ」について 

  (3)新規採用者教育について 

   ①市民が行っている各種ボランティアへの参加について 

２．再生可能エネルギーについて 

  (1)市内の再生可能エネルギーについて 

   ①太陽光発電箇所数と発電量について 

   ②小規模水力発電について 

  (2)新電力の導入について 

   ①公共施設のＬＥＤ化と新電力への切り替えと太陽光発電の導入について 

   ②市内の防犯灯、街路灯のＬＥＤ化について 

３．観光行政について 

  (1)ふくしまＤＣ県南推進協議会の取り組みについて 

   ①ＤＣ期間中の取り組みと評価について 

  (2)今後の広域連携について 

   ①)ふくしまＤＣ県南推進協議会はどうなるのか。 

   ②白河市が核となった広域ＤＭＯについて 

  (3)桜プロジェクトについて 

４．高齢者スポーツについて 

  (1)高齢者スポーツの振興と指導者育成について 

  (2)施設・空き地等を利用した常設グランドについて 

５．公共施設の総合管理計画について 

  (1)施設の点検・診断と維持管理・長寿命化について 

  (2)施設の新設・更新について 
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１２．岩崎洋一議員  １２月１６日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．文化創造都市宣言について 

  (1)宣言に込めた市長の思いは何か。 

  (2)宣言を具体化するため、今後どのような取り組みを考えているのか。 

２．白河文化交流館コミネスについて 

  (1)コミネスが開館して間もなく 2ヶ月を経過して 

   ①当初予想していた利用状況と実際について 

   ②今後の運営方針について 

３．歴史まちづくりの具体的な取り組みについて 

  (1)白河検定について 

   ①白河検定とツーリズムガイドの育成は関連しているのではないか。 

４．白河観光物産協会について 

  (1)白河観光物産協会は、今後、更に役割が重要になってくると考えるが、着地型 

観光などを実践できる組織としてプロパー職員の育成が不可欠ではないか。 

５．高齢化社会に向けた取り組みについて 

  (1)高齢者の認知症予防について 

   ①ゴルフと健康麻雀の効能を活用すべきではないか。 

  (2)高齢者の移住促進について 

   ①中心市街地を東京・巣鴨のような高齢者が集う場所にして、コンパクトシテ

ィを全面的に打ち出して、首都圏の退職者に空き家への移住を促進してはど

うか。 

６．「白河市みらい創造総合戦略」について 

  (1)具体的な施策と主な取り組みについて 

   ①今年度はどのような事業に取り組んでいるのか。 

   ②交流人口を増やすため、他自治体との差別化をどう図っているのか。 

７．情報管理について 

  (1)情報管理システムについて 

   ①既存の情報システムは、何が、どのように稼働しているのか。 

   ②その管理経費はいくらか。 

   ③今後、新システム導入の計画はあるのか。 

(2)セキュリティ対策について 

   ①情報システムの管理運営体制はどうなっているのか。 

   ②情報担当課と各課の連携はどうなっているのか。 

   ③職員に対するセキュリティ教育はどうしているのか。 

   ④各課への立ち入り制限はどうなっているのか。 

８．人財育成について 

  (1)職員研修について 

   ①専門的知識や独自の能力を持つ職員が、当該知識を生かして、職員向けの講
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義を行う職員研修を実施してはどうか。 

  (2)職員のモチベーション向上について 

   ①新採用から 10 年を経過した職員は、希望により、専門的な仕事に取り組む

スペシャリストになる仕組みを作ってはどうか。例えば、情報管理、福祉、

税、まちづくり、観光などのスペシャリストを配置してはどうか。 

 

１３．佐川京子議員  １２月１６日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．市長の視察について 

  (1)その成果について 

   ①１１月の市長の上海経済訪問団等における目的、感想及び成果について 

   ②１１月の副市長のサイクルツーリズム事業における台湾訪問時の目的、感想 

及び成果について 

   ③海外視察（海外姉妹都市との国際交流含む。）とその成果の公表について 

２．風評被害対策について 

  (1)農産物の対策について 

３．女性の社会進出について 

  (1)男女共同参画推進の取り組みについて 

  (2)市職員の女性管理職の登用について 

 

１４．深谷弘議員  １２月１６日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．市財政運営について 

  (1)財政健全化の取り組みの総括 

   ①財政構造悪化の原因 

   ②財政健全化の取り組みとその結果 

  (2)市の財政運営に対する評価 ※平成 27（2015）年決算を中心に 

   ①産業の振興、子育て支援、医療福祉の充実は、どの程度すすんだのか（Ｈ27）。 

   ②財政規模と基金積立金について 

２．介護保険制度の現段階について 

  (1)介護保険制度「改正」の流れ 

   ①措置制度から社会保険制度への移行 

   ②介護予防を重視、要支援１・２を創設 

   ③地域包括ケアの推進（施設から在宅へ） 

   ④地域包括ケアシステム構築と費用負担の公平化 介護予防事業を介護保険か

ら市町村の地域支援事業へ移行 

  (2)地域支援事業（介護予防・日常生活総合事業）について 

   ①市における地域支援事業の内容 

   ②実施に向けた課題 
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